

とっとり花回廊・ロイヤルホテル大山へ

十月二十八日、外出行事で「とっとり花回廊」へ行きました。塩見縄手醫で初めて、大型バスを貸し切り、ご利用者様・ご家族様・職員と大人数での外出となりました。行きのバスの中では、職員がガイドや、カラオケを楽しまれ、あつという間に到着しました。全員でフラワートレインに乗り、園内を散策しました。天候にも恵まれ、ゆっくりと回る事が出来ました。

昼食は、「ロイヤルホテル大山」の十二階を貸し切りにしていただき、大山を一望できるレストランでゆったりと昼食をいただきました。普段の外出より遠出の外出となりましたが、皆さんの笑顔を沢山見ることが出来ました。

外出行事



塩見縄手醫 便り

二〇一九年十一月号

喫茶

十月の喫茶はいつもと一味違ったメニューでした。「はしまき」を管理栄養士が手作りし、出来立てをお好きなお飲み物と一緒に召し上がっていただきました。

始まる前から、皆様「はしまき」に興味深々で、ほとんどの方が初めて食べられる方ばかりでした。「美味しい」とすぐに召し上がられ、おかわりされる方も沢山いらっしゃいました。

毎月行っている行事だからこそ、今後毎月クワクワしていただけるような企画を考えていきたいと思えます。



11月11日～12月13日  
行事予定  
(変更になる場合があります)

- 11月
- 11日 お抹茶の会
  - 13日 弁当献立
  - 14日 鑑賞サークル
  - 20日 音楽サークル
  - 21日 喫茶
  - 22日 ス〜グラ塾
  - 25日 書道サークル
  - 26日・29日 外出行事  
(決まり次第お知らせします)
  - 28日 会席膳

城北福祉まつり



十月二十六日に「第一回城北福祉まつり」が行われ、塩見縄手醫にも七十名以上の方にお越しいただきました。

皆様、とても興味深く、熱心に聞いて下さいました。

今後も、地域に根付いた施設になりますよう、このような機会を大切にして参りますので、よろしく願います。

干し柿づくり



十一月一日、干し柿づくりを行いました。

皆様、昔から作っていたと言われる方が多く、手際よく行っていました。

職員の方が教えていただき、あつという間に干し柿が出来ました。

今年はどんな干し柿が出来上がるか楽しみです。

「塩見縄手醫」で検索

Instagramは「kusushi\_shiomi」で検索

